

DRAGO NEWS

Journal apériodique d'information sur les terres connues - N°3 - Page 1

ÉDITION SPÉCIALE — Dragons comme Licornes ne s'attendaient pas à un tel coup de théâtre un jour de trêve. Depuis cette nuit, l'information est confirmée.

ANGUS EST MORT !

Hier soir, à Monaria, la fête nationale de Dragonium s'est terminée dans le sang avec le meurtre inexplicable du prince Angus.

La trêve décidée entre les princes Angus et Axus à l'occasion de la fête foraine qui, comme chaque année, célèbre la fête nationale, aura été de courte durée. C'est au cours du traditionnel bal de clôture qu'un mystérieux assassin s'est mêlé à la foule pour occire Angus pendant qu'il dansait. Le prince s'est soudainement effondré, une dague plantée dans le dos, en plein cœur.



1.000.000 de pièces d'or à qui livrera l'assassin — Lire page 3

Le bal a été immédiatement interrompu, la foule est restée foudroyée par cet événement et la chasse à l'homme immédiatement lancée par la garde rapprochée du prince Angus est restée vaine. L'assassin n'a pas encore pu être retrouvé. Déjà, les premiers soupçons se portent sur son frère, Axus. Il est de notoriété publique que les deux frères se détestaient. De plus, fait troublant, la dague ayant servi à commettre le meurtre est un objet de très belle facture dont le manche, en bois sculpté, représente un dragon. Axus se défend d'être à l'origine de ce crime. (*Voir notre interview exclusive*)

Le corps sans vie d'Angus a été rapatrié dans la nuit au château de Syrka, où l'on affirme que sa dépouille sera visible pendant quelques jours pour le recueillement du peuple. Les médecins royaux et les plus grands soigneurs n'ont pu que constater le décès du prince à la Licorne.

Angus a longtemps été considéré comme le cadet du roi Gildas, jusqu'à ce que l'on apprenne d'un mage noir repentant qu'il était prétendant au trône au même titre qu'Axus, considéré jusque là comme l'aîné et donc l'héritier légitime. Alors que, de source sûre, nous avons appris qu'Angus prévoyait une nouvelle offensive pour rallier à lui ses derniers fidèles et .../...

reconquérir les territoires entre Syrka et le château de Vulpie, ce tragique événement fait disparaître officiellement l'opposition à Axus qui se trouve, *de facto*, seul et unique gouvernant de Dragonium. On peut alors se demander ce qui aurait poussé Axus, dont la domination était nette, à commanditer un tel crime. Ou au contraire, il peut sembler judicieux de frapper le camp adverse au moment où il est le plus faible.

La Mort, interrogée sur sa présence à Monaria le soir du meurtre s'est refusée à tout commentaire sur cette affaire : « Je ne fais que mon travail, c'est ainsi depuis la nuit des temps ». Seule certitude à l'heure actuelle : l'intégralité du territoire est à présent gouvernée par Axus. Cela soulève d'autres questions. Qui a assassiné Angus et pourquoi ? Le peuple peut-il alors enfin aspirer à une période de paix ?

Interview du prince Axus

C'est dans son château de Zagangar que Axus, entouré de sa garde rapprochée, nous reçoit pour ce bref entretien à chaud, au lendemain du coup de tonnerre qui a frappé Dragonium.

DragoNews : Prince Axus, votre frère a été assassiné il y a seulement quelques heures. Avez-vous des éléments à apporter sur ce crime ?

Axus : Comme vous le savez, j'étais à distance de mon frère quand il a été tué et je n'ai pas vu qui était derrière lui à cet instant. Le poignard, que tout le monde a remarqué, ne signifie rien : je n'ai pas commandité le meurtre de mon frère et j'ignore qui l'a fait. J'avais déjà réussi à conquérir presque tous les territoires. Si j'avais dû le tuer pour exiger sa reddition, cela aurait été sur un champ de bataille et pas dans le dos lors d'un bal. Il m'a accusé pendant longtemps d'avoir tué notre père, voilà maintenant que ses fidèles m'accusent de l'avoir tué lui !

DN : En effet, une partie du peuple vous accuse officieusement et, surtout, critique votre disparition juste après les faits. Que s'est-il passé ?

Axus : Quand un crime se produit, il est normal que mes gardes veillent avant tout à ma sécurité. Ils m'ont évacué et mis en sécurité. Nous sommes repartis à Zagangar immédiatement pour éviter que l'auteur du crime ne s'en prenne à ma vie.

DN : Si ce n'est pas vous qui avez commandité le meurtre de votre frère, avez-vous une idée de qui pourrait l'avoir fait ?

Axus : Pas la moindre. Je suis encore sous le choc. Non pas de la mort de mon frère mais du fait que cela aurait pu être moi à sa place. Qui sait ce qui passe par la tête des fous... J'ai donné l'ordre que l'on double ma garde rapprochée. Oui, sa disparition est une fâcheuse nouvelle, certes, certes. Néanmoins ne me demandez pas de pleurer sur son sort. Il serait mort de toute façon. Par ma lame ou par celle d'un autre. Par contre, afin de me protéger, je vais offrir une énorme récompense à quiconque me livrera l'assassin, mort ou vif. Ce geste est bien la preuve que je suis innocent.

DN : À présent, vous n'avez plus d'opposant. Vous dirigez Dragonium. Comment voyez-vous l'avenir pour vous et pour le peuple ?

Axus : L'avenir sera radieux, tout comme il l'était du temps de mon père, Gildas, paix à son âme. Plus de combats, les villes seront protégées et les marchands offriront à tous les meilleurs prix. Et ceux qui ne le font pas seront pendus. Je suis enfin le Roi ! Du moins, je vais enfin pouvoir être couronné pour de bon et il n'y aura plus d'Angus pour s'interposer.

L'enquête piétine

Ses plus proches soldats ont été les premiers à battre la campagne autour de Monaria, sans trouver le moindre indice : l'assassin d'Angus s'est volatilisé dès son méfait commis. Dans la nuit, tous les fidèles du prince, qu'ils soient militaires ou simple sympathisants, se sont mis à la recherche d'indices ou d'éléments pouvant permettre de retrouver le chemin emprunté par le meurtrier.

Comble de l'ironie, parmi les danseurs présents à Monaria au moment du drame, personne n'a fait attention à qui passait derrière le prince ! Pour certains, ce serait un homme. Pour d'autres, une femme. Et pour les plus alcoolisés, le prince est tombé tout seul.

Les versions imprécises divergent. La prime promise par Axus ne va rien arranger : **un million de pièces d'or** à qui livrera l'assassin mort ou vif ! De quoi faire travailler l'imagination des plus cupides. De quoi, hélas, ajouter également nombre de fausses pistes.

Un consensus semble avoir été trouvé quant à la synchronisation des informations. Bon gré, mal gré, les fidèles du prince Angus sont priés de remettre tout élément permettant de faire avancer l'enquête au prince Axus, afin que la vérité éclate.

Funérailles nationales

Immédiatement après la mort du prince Angus, ses plus fidèles serviteurs se sont mobilisés et ont organisé une grande collecte afin de fabriquer une stèle à sa mémoire. Après la période de recueillement lors de laquelle la dépouille du prince sera visible au château de Syrka et où la foule pourra lui rendre un dernier hommage, son corps sera inhumé lors de funérailles nationales. Les personnes qui le souhaitent pourront faire une veillée funèbre à Syrka, qui sera protégée jusqu'à l'enterrement.

Le lieu de l'inhumation n'est pas encore connu. Il est possible qu'Angus repose près de son père, au château de Werka, en ruine, ou encore à Syrka, son fief. La décision finale reviendra au prince Axus qui a d'ores et déjà assuré que son frère, malgré l'inimitié entre eux, n'irait pas dans la fosse commune, mais n'exclut pas de brûler son cadavre en pleine mer, comme cela se fait dans certaines civilisations.

Troublante prophétie

L'oracle nous avait-il prévenu ? C'est la question que l'on a pu entendre murmurer aux portes du temple de Falpa ce matin.

Les prévisions des oracles sont souvent claires comme du jus de boudin. Bien malin celui qui aurait pu prévoir l'assassinat du prince Angus ! Pourtant, cela n'aura pas échappé aux plus pieux d'entre nous, les oracles avaient prédit une catastrophe depuis quelques jours. S'agissait-il du meurtre du prince ? Quelque chose de pire nous attend-il ? Si vous craignez la fin du monde, les prêtres Luna Liciole et Dryas peuvent vous recevoir en confession pour délester votre âme de ses péchés. Prière de prendre rendez-vous.